

Domínguez, Noé, “Pretenden cambiar clave a institución bilingüe, dicen”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 24 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/24/index.php?section=sociedad&article=006n3soc>

Mientras la directora de la escuela bilingüe Netzahualcóyotl, Marina Sánchez Hernández, busca que la primaria de nueva creación Octavio Paz sea para niños indígenas, el ayuntamiento gestionó ante la Secretaría de Educación Guerrero (SEG), que se le dé clave federal como escuela general, pero la ex regidora obstaculiza esta situación.

Lo anterior se desprende de la negativa de Sánchez Hernández en aceptar como profesora de grupo a la ex directora encargada Reyna Margarita Galeana Bervoonen, a pesar del nombramiento de la SEG para que fuera maestra de ese centro escolar de reciente creación ahora ya con instalaciones propias, en proceso de construcción, en la colonia Buenos Aires.

Sánchez Hernández aclaró que no le aceptó el nombramiento bajo el argumento que el oficio de presentación no iba dirigido a ésta, sino a su superior, por lo que al iniciar el presente ciclo escolar se negó en asignarle un grupo, echándola prácticamente de la institución. Aseguró que esa escuela siempre ha sido un módulo de incluso aquella escuela, desde 1997, pero aseguró que en cuanto esté lista la clave como escuela bilingüe se deslindará totalmente.